

17.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$164.43.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Larivière dissident).

18.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$570 pour payer le coût de la confection d'un trottoir en ciment et d'un garde-fou sur le côté Nord du viaduc Wellington.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Larivière dissident).

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$150.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$2,131.50 pour poser un plancher en tuiles dans le corridor du premier étage de l'hôtel de ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$199,987.00 pour la confection de trottoirs permanents dans certaines rues.

Question remise à la demande de M. l'échevin Robinson.

22.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement de \$4,231, pour la confection de trottoirs permanents dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins L.-A. Lapointe et Larivière dissidents).

23.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit supplémentaire de \$25,000 pour réparer les pavages permanents.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

24.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit additionnel de \$100,000 pour l'arrosage, le balayage et le nettoyage des rues.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

M. l'échevin M. Martin entre dans la salle du Conseil et prend son siège.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, propose en amendement, et il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau à la Commission des Finances pour plus ample considération.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$11,100 pour payer le coût du pavage de la rue St-Jacques, du côté Nord, entre les rues Guy et Dominion, avec pavage imperméable "Hassam".

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins L.-A. Lapointe et Larivière dissidents).

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$960 pour substituer l'asphalte aux dalles de pierre bleue de New-York pour la confection de trottoirs sur la rue Ples-

17.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary a sum of \$164.43.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Larivière dissenting).

18.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$750 to construct a cement sidewalk and railing on north side of Wellington subway.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Larivière dissenting).

19.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee to vary the sum of \$150.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee concurring in the report of the City Hall Committee for an appropriation of \$2,131.50 to lay a tile floor in the corridor of the first storey of the City Hall.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Finance Committee concurring in the report of the Road for an appropriation of \$199,987.00 to construct permanent sidewalks on certain streets.

Consideration deferred at the request of Ald. Robinson.

22.—From Finance Committee, to vary \$4,231, to construct permanent sidewalks in certain streets.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe and Larivière dissenting).

23.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Road Committee for a further appropriation of \$25,000 to repair permanent pavements.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

24.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Road Committee for a further appropriation of \$100,000 for street watering, sweeping and cleaning.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

"That the report of the Finance Committee be received and adopted."

Ald. M. Martin entered the Council chamber and took his seat.

A debate arising,

Ald. GIROUX moved in amendment, seconded by Ald. DAGENAIS, and it was

Resolved: That said report be referred back to the Finance Committee for further consideration.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$11,100 to defray the cost of paving St. James St., north side, between Guy and Dominion streets, with Hassam waterproof pavement.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe and Larivière dissenting).

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$960 to substitute asphalt for N. Y. bluestone for sidewalks to be